



 RUE DU CAURROY	<h1>Rue Du Caurroy</h1>		<i>Dernière mise à jour: 04-10-13</i>
Quartier: Saint- Jean Pour trouver cette voie : E9 /E 10/F 10 Voir le plan	Date de dénomination: 22/05/1951		
Débutant: Gir. Picasso Finissant: Rue Debussy			
Noms anciens: Jean Jaurès : 14 /11/ 1930 (section ruelle aux loups jusqu'à la rue Alphonse Dupont)			

cliché 07 /03/ 2013

L'ancienne rue Jean-Jaurès d'avant-guerre est devenue par la suite, au fur et à mesure des constructions, un axe structurant du quartier Saint-Jean, en parallèle à la rue de Pontoise.



Rue Du caurroy,
vers l'avenue Jean Rostand

Dénommée Jean Jaurès en 1930, elle avait failli changer de nom sept ans plus tard en faveur de Roger Salengro, car la municipalité de l'époque souhaitait réserver la plaque Jean Jaurès à une artère de la ville plus en vue. À l'approche d'un nouveau conflit, cette question ne trouva pas de suite. Pour éviter les doublons de dénomination créés par la fusion intercommunale de 1943, la rue Jean Jaurès prend finalement le nom de Du Caurroy en 1951.

Eustache Du Caurroy (probablement 1549/1609) apparaît comme la figure musicale la plus illustre du Beauvaisis).

Il a donné son nom au conservatoire de musique de Beauvais. Originaire sinon de Beauvais, du moins de la région, il aurait été élève de l'Ecole de Chant de la ville. Il fut sous-maître de la Chapelle royale en 1578 sous Charles IX, puis Henri III, et Henri IV tout en bénéficiant de charges ecclésiastiques.

Il a laissé une œuvre importante et diversifiée. Mort à Paris en 1609, il repose au couvent des Grands Augustins.

[L'ouvrage « Rues de Beauvais » Tome 1^{er} propose une étude détaillée de cette rue.](#)